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DA 8 GIORNI LA PROTESTA DELL'UNIVERSITA' CONTRO IL PIANO GUI 

Student! e docenti alia manifestazione 

Si e inaugurata 
la sezione 

delF Univer sita 
Proficuo dibattito sui temi della riforma universitaria e sulla lotta in corso 
La legge Gui non ft morta - Le conclusioni del compagno Alessandro Natta 

Domattina al San Camillo 

In corteo a donare 
sangueper il Vietnam 
Si estende sempre piu il mo-

vimento di solidarieta popolare 
con I'eroico popolo vietnamita: 
nclle sezioni del PC! si prepa-
rano dibattiti, giornali parlati. 
asseml)lee. La solidarieta si 
esprime soprattutto. in (|ucsti 
giomi. ncl rinnovato slancio che 
ha avuto la campagna per la rac-
colta di sangue da inviare ncl 
Vietnam. Domani. alle 9. un 
gruppo cli cittadini dell'F.UR si 
reehera all'ospedale Sant'Euge-
nio per donare il sangue. Altret-

tanlo .faranno. alle 11. dopo una 
manifestazione di solidarieta con 
1 cornbattenti del FNL, i lavo-
ratori della zona Nord della cit
ta che si reeheranno al centro 
trasfusionale di via Monti di 
Creta. Al Portuense. dove e sor-
to un comitato unitario di soli
darieta. alle 9 vi sara un con-
centramento di cittadini a largo 
Ravi/za: in corteo I lavoratori 
si reeheranno all'o^iK'dale San 
Camillo per donare il sangue. 

FATTI e M0TIV1 

comune - provincia - parlamento 

Un «affare privato» 
i eentri direzionali? 

CHE COSA sta accadendo per la progettazione planivolumetrica 
dell'asse attrezzato e dei eentri direzioni? II Comune si era 

impegnato ad agire o tramite gli ufTici comunali o attraverso un 
concorso nazionale. Sembre invece che su tale progettazione stia 
lavorando uno studio privato. Due interrogazioni urgenti sul proble-
ma sono state presentate in Campidoglio dal PCI (Salzano, Natoli, 
Della Seta) e dal PSIUP (MafTiolotti). 

Declassata la Cantina 
sociale di Velletri 

CON DECRETO legge approvato nel novembre scorso dal Con-
siglio dei ministri, la Cantina Sperimentale di Velletri e stata 

declassata a sezione deiristituto sperimentale per l'enologia di 
Asti. Cio e in contrasto con la legge 910 dell'ottobre 1966. e con 
le finalita sempre riconosciute alia Cantina Sperimentale di Vel
letri di centra per la lotta alle sofisticazioni e per la repressione 
delle frodi con competenza su una vasta zona dell'Italia centrale. 
Su questo tema si e discusso in Consiglio provinciale a seguito di 
una interrogazione dei compagni Cesaroni. Armati e Ricci. 

Acquedotto f antasma 
per i Castelli Romani 

DELL'ACQUEDOTTO del Simbrivio. destinato a rifomire ben 
68 comuni. di etri 53 nella nostra provincia e prevalentemente 

nella zona dei Castelli. si paria fin dal 1955 quando il Consiglio 
supcriore dei LL.PP. approvd il progetto generale di massima per 
una spesa di 6 miliardi circa. Le successive lungaggin! burocra-
tiche e le inevitabili rivalutazioni dei costi si sono alternate per 
anni. lasciando il problema lungi dalla sua soluzione. finche si 
e giunti attualmente a ritenere superate anche le ultime prevfeioni 
di 10 miliardi e 400 milioni di spesa. In questa situazione si im-
pone che la amministrazione provinciale intervenga attivamente 
fornendo le garanzie del caso per i finanziamenti necessari: in 
questo senso si sono espressi i compagni Cesaroni ed Armati con 
una loro interrogazione alia Provincia. 

Radiotelefono anche 
sui taxi di Roma? 

ANCHE i taxi di Roma saranno dotati di impianti di collegamento 
radiotelcfonico? Lo hanno sollecitato con un'interrogazione in 

Comune i compagni Salvatore Aquilano e Lorenzo D'Agostini che, 
tra I'altro. hanno chiesto che. su questo argomento. l'amministra-
zione prenda contatti con le organizzazioni sindacali del settore 
per rcalizzare I'ammodernamento deirimportante scrvizio. 

Occorre risanare 
il Borghetto Latino 

UN COMPLETO risanamento del Borghetto Latino, offrendo at cit
tadini ivi residenti un alloggio civile, e stato chiesto in Campi

doglio dai compagni Javkoli. D'AIessandro e Tozzelti. I tre 
consiglieri del PCI. in un'interrogazione. hanno sottolineato i recenti 
casi di leptospirosi e hanno chiesto di sapere quail prowedimenti 
liano stati presf dairamministrazione di fronte a questa particolare 
forma infettiva che dimostra l'esistenza di una condizione igienico 
tanitaria inammissibilc. 

Laboratorio militare 
o centro universitario? 

I PERICOLI che presenta per ia citta l'esistenza del laboratorio 
militare ABC (atomico-biologicochimico) sito nelle adiacenze 

della citta universitaria e oggetto di un'interrogazione presentata a 
Palazzo Valentini dal compagni Franco Raparclli e Giovanni Ber-
linguer. I due consiglieri provinciali hanno chiesto al presidente 
dell'amministrazione di intervenire «al fine di chiedere la chiu-
sura immediata del suddetto laboratorio e di sollecitare l'utilirza-
zione dell'area cod liberata per il necessario amphamento degli 
edifici univcrsitari ». 

Mono pesante dei giudici 

Rubava monetine: 
5 mesi di galera 

Cinque mesi di carcere per un 
fiovanc che « p c v a \ a » nella 
fontana di Trevi le monete da 
100 lire. L'episodio awenrtc il 
1° aprile dell'anno scorso: Do-
menkro Marsecati. di 20 anni. fu 
sorpreso da un agente men tre 
con uno spago e una calamita 

tva su dalla fontana le mone

te: aveva raccolto trecento lire 
In tasca gli Tu moltre trovato 
un coltello. Ieri il giovane e 
comparso in tribunate e i giudici 
lo hanno condannato per furto 
e per porto abusivo di coltello, 
appunto a cinque mesi di reclu-
sione. nonostante che il P. M. ne 
avesse chiesto 1'asaohuaone. 

La lotta per la riforma uni
versitaria. l'occupazione delle 
facolta dell'ateneo romano. la 
battaglia parlamentare contro 
la legge 2314. sono stati al cen
tro di un approfondito e pro
ficuo dibattito svoltosi ieri sera 
dopo la cerirnoma inaiigurale 
della se<le della sezione comuni-
sta universitaria. La nuova or-
ganizzazione, che si aggiunge ad 
altre scuoni di tipo «verticale> 
— come le ha definite il com
pagno Tnvelli — e stata si-
stemata in un ampio locale si-
tuato a fianco dell'ingres.s<> del
la Federazione. in via dei Fren-
tani. 

Alia manifestazione erano pre-
senti numerosi compagni, stu-
denti, professon, as.si.stenti. m-
caricati. impiegati. che operano 
all'interno della universitci. il 
compagno Alessandro Natta. del
la direzione del Partito. Claudio 
Petruccioli. segretario della 
FGCl. Renzo Tnvelli, segretario 
della Federazione. (lactone Oen-
sini, responsabile della se/ione 
ciilturale e diversi compagni 
della segretena e del comitato 
federate. 

I problemi che stanno d: 
fronte al tnondo universitario 
italiano sono stati sottolineati 
dal compagno Natta, che ha con-
cluso l'appassionato dibattito. La 
esigenza di una profonda rifor
ma del nostra ordinamento uni
versitario e balzata con prepo-
tenza in primo piano in questi 
giomi con le lotte che si sono 
accese in diversi atenei e in 
particolare in quello di Roma. 
L'appoggio dei comunisti a que
sta battaglia degli studenti deve 
essere pieno ma non generico 
— ha detto Natta. — E' necessa-
rio, insieme alia solidarieta con 
chi lotta, dire chiaramente cid 
che riteniamo erroneo per im-
pedire che venga attuato il ten-
tativo dei gruppi dirigenti di 
svuotare il movimento democra-
tico scaturito dalla lotta studen-
tesca. L'appoggio dei comunisti 
alia lotta deve essere un appog-
gio nella chiarezza. 

Passando a trattare il proble
ma della riforma universitaria 
e della legge 2314 elaborata dal 
govemo di centro-sinistra, Nat
ta ha polemizzato con chi so-
stiene che di fronte a un vuoto 
legislativo e giusto approvare 
anche una legge difettosa e ca-
rente. La crisi dell'universita si 
puo superare solo con una pro
fonda riforma — ha sottolineato 
Natta — e bisogna chiarire lo 
equivoco che una riforma uni
versitaria si possa sintetizzare 
in una legge. 

Bisogna anche far sapere — 
di fronte alle voci sorte in que
sti giomi — che la t 2314 > non 
e ancora morta: in queste ulti-
me ore la legge e stata ripresa 
e ribadita dai suoi sostenitori. 
Noi comunisti — ha proseguito 
Natta — ci battiamo perchd que
sta legge scompaia definitiva-
mente ma dobbiamo anche te-
nerci pronti. per mitigare il 
danno che la * 2314» potrebbe 
apportare alia scuola italiana. a 
ritoccare e a emendare i diversi 
articoli. Nello stesso tempo dob
biamo portare avanti la nostra 
azione di incontro con quelle 
forze delLi maggioranza gover-
nativa che sono convinte della 
esigenza di portare avanti un 
proce^^o di rinnovamento nel-
l'universita. Dobbiamo far com 
prendere a queste forre cio che 
il mondo universitario italiano 
ha gia compreso: la 2314 e una 
montagna di assurdi. E il Drimo 
di questi assurdi e rappresen-
tato dalla divUione dell'univer
sita in due: una di massa. una 
specie di so'toDrodotto. e 1'al-
tra di « elite >. 

Natta ha concluso ritornando 
sulla lotta degli studenti e su-
gli obiottivi che vengono posti. 
II primo e'.cmento nuovo e po-
sitivo che emerge dalla lotta e 
l'attenzione che viene rivolta 
a una nforma didattica e cul-
turale. Questa battaglia de\e 
essere portata avanti facendo 
partecipi di questo rinno\-3men-
to tutte le componenti del mon
do uru\ersitario. respingendo la 
tesi che. oentrata sulla paro-
la d'ordine ctutto il potcre agli 
studenti >. vorrebbe limitare la 
azione a una sola di queste 
componenti. anche se importan-
te e numerosa dell'universita 

II movimento che si e svilup-
pato neH'Univer«ita e portato 
ancora og«i avanti «ok> da una 
aransruartha combattiva. Questi 
gruppi devono muoversj su ri-
vendicazioni avanzat<> e valide 
per suscitare una sempre piu 
Iarga unita degli studenti. Una 
avansuardia vale — ha con
cluso Natta — se riesce a crea-
re intorno a s^ una larsa par-
tecpaziooe di nviva. 

Prima do1, compasno Natta 
avevano preso la parola anche 
i compagru Ferretti, Trivelli. 
Petruccioli. Giannantoni. LeOj. 
Fraca«i ed altri. Tnvelli ave
va po*to rattenzone «u a!cuni ' 
problemi conne^: con I'orga 
mzzazktne comun.>ta a'.l'interno 
oeHuniversita e sulla cri>i del- I 
loreanismo rappresentativo uni-
\er5itario. 

t . C. 

Assemblea 
SNASE 

n Sindacato nazionale autono-
mo scuola elementare. in pre-
parazione della giomata nazio 
nale di protesta per la scuola 
a tempo pieno e contro la disoc-
cupazione magistrate indetta per 
il 25 febbraio. invita tutti i mae
stri non di ruolo della sezione 
romana deilo SN.^SE a parteci-
pare aU'aasemblea provinciale 
mercoledi 14 alle 17.30 presto la 
scuola « Regjna Elena » in via 
Pughe. 6. 

Mentre si riuniscono Corpo e Senato accademico 

La lotta continua 
dentro e fuori le 
facolta occupate 

Gli studenti di Fisica ribadiscono l'appoggio all'azione dei colleghi che 
occupano gli istituti - II rettore intima di nuovo lo sgombero delle facolta 

NEI CANTIERI 

COME IN GUERRA 

L'occupazione continua in set-
te facolta: Lettere, Economia e 
commercio. Statistica. Scienze 
politiche. Magistero. Medicina. 
Ardiitettura. E' stata sospesa 
invece a Fisica al termine di 
una assemblea che ha valutato 
l risultati conseguiti dal movi
mento ed ha in conseguenza ri-
tenuto opportuiio ces-sare I'occu-
pazione ed adottare altre forme 
di lotta. La decisione e stata 
pre.sa in ui momento in cui il 
movimento si rafforza e si pre-
para <la una nuova fa.se di ela-
borazione del temi di contesta-
zione. 

Gli studenti di Fisica nel loro 
documento finale esarnmano la 
situazione del movimento e af-
ferniano che la decisione di usci 
re <lalla facolta e la dimostra-
zione della matunta e dell'auto-
nomia della classe stutlentesca 
che e in grado di scegliere i 
moJi e i tempi della sua bat
taglia. 

Gli studenti <li Fisica, u-tcendo 
dalla facolta. hanno nbadito la 
loro solidarieta con i giovani 
delle altre facolta occupate e 
affermato che riconascono pie-
namente legittime le forme di 
lotta da essi adottate. II fatto 
die siano usciti dalla facolta 
non signiflca affatto che il mo
vimento studentesco 6 diviso, ma 

solamente che, per quanto ri-
guarda la facolta di Fisica. essi 
giudicano tenninata la fa.se in 
cui era indispensabile, per ve-
rllcare i contenuti e per elabora-
re alcuni doaimenti di base, 
procedere alia occupazione. 

Compiuta que.sta prima fase 
di lavoro nelle commis^ioni con 
il raggiungimento di una piat-
taforma programmatica. gli stu
denti di Fisica hanno ritenuto 
giunto il momento di abbandona-
re le ante occupate e portare a 
consapevolezza e coinvolgere 
sempre di piu il maggior nu-
mero di persone. Per questo i 
lavori delle commissioni di stu
dio e delle assemblee perrnanen-
ti continueranno lino a tempo 
indeterminato. 

Anche a Medicina il problema 
di una possibile stasi dell'agita-
zione e stato posto con forza e 
sono state avanzate proposte di 
una nuova strategia che itnpesjni 
piu direttamente le forze ade-
renti all'agitazione. Di fronte al 
filisteismo delle autorita accade 
miche gli studenti affermano che 
e necessario ampliare i termini 
dell'agitazione. chiedendo la so-
«pensione dell'attivita didattica 
come elemento di riconoscimento 
della validita del problemi che 
pongono, e in caso negativo mo-

I bilitarsi afflnche questo av^-en-

ga nella realta. lasciando che 
la sessione di esami si svolga 
regolarmente. 

Anche la facolta di Economia 
e commercio ha emesso un co-
municato nel quale si ribadisce 
come, al di la della generica 
protesta. la occupazione della 
facolta vada sempre piu carat 
terizzandosi come momento di 
studio e di ricerca che permette 
di approfondire i temi specific) 
inerenti alle carenze dell'ondi-
namento universitario in gene-
rale e della facolta di Economia 
e commercio in particolare. non-
che del diritto alio studio e del-
I'autoritarismo del corpo docen-
te inte.so come mocio di gestire 
il potere secondo canoni doUma 
tici e antidemocratici superati 
dalla logica e dai fatti. 

Gli studenti hanno deplorato 
nel loro comunicato che. nono 
stante le garanzie date, alcuni 
profe^sori abbiano continuato 
gli esami negli i.stituti staccati 
in^enerando confiusione e<l e<|in-
voci. 

Oggi intanto si riunisce il Se
nato accademico e nel pomerig-
gio l'intero Corpo accademico. 
II prof. D'Avack ieri in una di-
chiarazione alia stampa ha rin
novato l'invito ad abbandonare 
le aule. 

Cento morti in due anni 
normaleper il ministero 

Gli impressicnanti dafi forniti dai funzionari governativi nella riunione di ieri mattina con i sindacalisti - Quali prowe
dimenti si infendono prendere? Nessuno! - I rappresentanti dei lavoratori: « Da questo momento comincia la nostra 
lotta per modificare le condizioni inumane e pericolose nei cantieri!» - Lunedi lo sciopero unitario di protesta 

Sta crollando una colonna 
al Portico d'Ottavia 

Bisogna salvarla 

Un blocco di marmo. staccatosi da una colonna dell'antico 
Portico d'Ottavia. dietro la chiesa di Sant'Angelo in Pe-
scheria, e precipitato ieri mattina nel cortiletto interno. dove 
per fortuna non si trovava nessuno. La parte della colonna. 
di epoca romana. crollata non si e comunque spezzata. Sul 
posto sono intervenuti i \igili che hanno puntellato il colonnato 
del Portico che a causa del cedimento del blocco centrale. 
minacciava di crollare. Inoltre i vigili hanno disposto la chiu-
sura al trafTico della zona che va da Monte Savello a piazza 
del Portico d'Ottavia. mentre. a scopo cautelativo, hanno fatto 
sgomberare 1'edificio al numero 19 di via Sant'Angelo in Pe-
schiera. Stamane. sotto la direzione dei tecnici delle Belle Arti. 
inuieranno i lavori di consolidamento delle colonne. NELLA 
FOTO: la frecaa indtea la colonna ia dove si 4 staccato it 
grosso blocco. 

Nei cantieri edili si muore 
come in guerra: quasi cento 
morti in due anni! Nel 1966 gli 
operai uccisi sul lavoro sono 
stati 48 e i feriti 14.610: lo 
scorso anno lo stillicidio e conti
nuato. 46 morti e 12.896 i feriti. 
E ancora: su ogni mille operai. 
ogni anno, una percentuale pari 
al 3.70 per cento rimane vitti-
ma di infortuni gravissimi. 

Sono cifre impressiooanti. che 
fanno rabbrividire, che dovreb-
bero scuotere gli oganismi di 
controllo antinfortunistkro dalla 
colpevole apatia che li ha carat-
terizzati sinora. Invece il san-
gue che questa categoria versa 
ogni anno alia speculazione. 
alio sfruttamento. alle violazio-
ni sistematiche delle leggi e del
le norme sulla sicurezza del la
voro. viene accettato ancora da 
questi enti come una «fatal i-
ta >. come un fatto < normale »! 

Ecco quanto e ernerso ieri 
mattina dalla riunione che si e 
svolta all'Ispettorato provincia
le del Lavoro. L'incontro fra 1 
funzionari degli enti preposti a 
questo problema. i sindacati e 
i costruttori, era stato convo-
cato dal ministro. dopo la fer-
ma presa di posizjone unitaria 
dolle organizzazioni sindacali 
che per lunedi. come e noto. 
hanno proclamato uno sciopero 

Al termine della riunione al
cuni non hanno potuto far altro 
che chiedersi: «Ma perche il 
ministro ha convocato questa 
riunione. a quale scopo. se non 
aveva nulla da far dire, se si 
vuol continuare nella strada se-
guita sino addesso? » 

II comportamento del ministe
ro. certo. non lascia adito a 
molte interpretazioni. E' nostra 
impressione che si sia voluto 
dire «ci sia mo anche noi. e'e 

l'lspettorato con 12 ispettori e 
non otto (ma chi si reca — o 
meg]jo dovrebbe recarsi — nei 
cantieri sono soltanto otto. 
quando dovebbero essere alme-
no ottanta!). e'e I'ENPI. e'e 
I'lstituto assjeurazioni. 

Conclusione: per il ministero 
d d Lavoro tutto e normale. gli 
incidenti nei cantieri. i morti. 
rientrano nella < normalita >, 
nella < fatalita ». Quello che pot 
e accaduto a Ladispoli. la mor-
te di tre padri di famiglie in 
un unico inodente. e un epi
sodic isolato. I funzionari mi-
nisteriali hanno hrttavia fomito 

I i dati (citati all'inizio) per po: 
j affermare che Roma < e al di 

sotto della media nazionale! ». 
Invwnma: brari { costruttori ro
mani. dopotutto non sono i p:u 
c cattivi > del Paese. 

Conclusione: nessun prov\-e-
dimento il ministero ha annun
ciate per porre fine al ripetersi 
delle sciagure nei cantieri. Uni-
ca decisione: la convocazione 
della commissione sugli infortu
ni che da sei mesi non si riu- i 
niva. 

Dura e st*ta la risposta dei 
sindacati. concrete le proposte 
da essi avanzate. Innanzi tutto 
i rappresentanti dei lavoratori 
hanno sottolineato le condizioni 
inumane in cui gli edili sono 
costetti a vivere e a lavorare: 
aedici ore al giomo Icntano 
dalle loro case per otto di la
voro; lo sfruttamento sempre 
piu intenso attraverso gli ap-
palti. 1 sub-appalti e i cottimi- I 
«ti (con aperte vMazkxii della I 
legge): i ponti senza parapetti, 1 

1 caschi che solo poche jm prose 
danno in dotazione: la mancan-
za delle mense. dei gabinetti di 
decenza, degli spogliatoi, delle 
docce. spesso anche dell'acqua 
potabile. Ecco le principali cau
se degli infortuni sul lavoro. 
del ripetersi delle sciagure. 

I sindacati hanno chiesto piu 
vigiianza. continui controlh. 
hanno proposto che. come in al
tre citta, siano chiamati a col-
laborare anche i vigili urbani. 
la polizia e i carabinieri. Ma le 
loro proposte sono cadute nel 
vuoto. E' stato anche proposta 
la costituzione di comitati di 
zona formati dai sindacati e dal-
rispettorato del lavoro. 

La legge contro gli infortuni 
sul lavoro deve essere riforma-
ta — hanno ancora sottolineato 
i rappesentanti degli edili —. 
le sanzioni vanno inasprite. i 
costruttori che provocano i di-
sastri. la morte dei loro dipen-
denti. debbono finire in galera. 
A un semplice automobilLsta che 
provoca un incidente stradale 
mortale. viene ritirata la na-
tente. finisce in tribunale. e se 

,1'incidente e pirticolarmcnV 
grave viene immediatamente ar-
restato. 

II costuttore chiaramente re
sponsabile di un infortunio mor
tale. imece. spesso non sjbisce 
neppure uni multa e nuntiene 
la sua licenza. p.io continuare 

a concorrere anche alio Care 
<h apjxiito per i lavori pubbhei. 
Se le legm rimarranno in.ide-
guate. se la vigilan/<i antmfor-
tunistica sara mantenuta nell'in-
siifficienza attuale. le sciagure . 
continueranno. Ma i sindacati | 
sono decisi. Ai responsabili del 
ministero hanno detto chiara
mente: «Da questo momento 

si apre la vertenza per moiifi 
c^ire le cnnJi/ioni pericolose e 
innm.ine del l.ivo'o nei cmtie
ri i. E lunedi e stato confenna 
to lo sciopero di mezza gioma
ta. II lavoro si fermera all" 1-' 
In piazza Esedra si svolner.'i !.i 
m.'inife.stazi()ne durante I.i (ju i 
le parleranno i se^et.iri n.i/..» 
n.ili degli edili. 

Ieri i funerali 
dei tre operai 

uccisi nel crollo 

Si sono svolti ieri i funerali 
dei tre edili ucci«i nel croll.j 
della vilktta in costruzione. sil 
litorale di Ladt'po!i. Familian 
e compagni di lavoro hanno se
guito le salme che sono state 
tumulate al Verano. S.illa morte 
dei tre operai. Michele Calone. 
An^elo Pilotti e Antonio Basil •. 
e sulle cau=e che hanno provo-
cato il crollo p^o^e^ue intant> 
1 inchiesta: anche ieri la corn-
missione dei periti. nomimta dal 
magistrato. ha compiuto un s>-
pralljogo neila costrjzione de-
vastata. 

Edile nel vuoto 
dal quarto piano: 

e in fin di vita 

Un edile di 39 anni. Antonio 
Angi. abitante in via I'.CI Colli 
Portuensi 100. e piombato ie-1 
pcmeriggio al suolo da 15 nW";: 
e in fin di vita al San Camil.o 
L'Anii stava lavorando. ;>".- con 
to della societa r5tarna>. in via 
dei Colli Portuen=i. all'aniolo d: 
vu Agnelli' era su un balron*-
al q larto piano, quando con urlo 
ai-Thiacciante c- p-ecipitato d' 
v^to. Soccor^o e tras;»o-tiito in 
os;>«iale e .stato rienverdtn ,n 
o^sen-azione. E' st.ita .tTer'.T 
una mchie^ta •• A nuovo infortu 
n.o sul lavo-o 

Tragedia in un appartamento ai Parioli 

Generate si taglia le vene 
e si lamia dalla finestra 

Un generale dell'esercito. del
la nserva, si e ucciso ieri po-
meriggio. tagliandosi le vene 
dei polsi e lanciaryiosi dalla *i 
nestra del s-uo ap,Tjrtjmt-n:o. al 
secondo piano di via Lima 20. 
ai Par\o!i. L'anzjano uffkia!-? 
era gravem^nte ma!a:o e da d.e-

ci anni. da qiiando era andati 
in penswoe. era praUcarrn.-nte 
lmmobilizzato a letto. Ieri ha 
atte=o che la moglie e i figli 
u^c^scro e 5i e qj.ndi barr.ca-
to in casa. ucc-.dendos: 

An^elo C(Ki. 74 zmi. soffri-
va di asma b-<>r>ch:a;e e enfise-

Cancelliere sospeso 
per gli ammanchi 

II ministero di Gras'a e Giu-
stizia ha sospeso dal serviso il 
cancelliere Renato Mariani. il 
provvedimento e stato preso in 
relazione alio scan.iak> dei < can 
cellien mihardo > e in base ai.o 
articolo 6 del codice d; proce-
dura penale che prcvede la so-
spensione per i pubblici dipen-
dcnti nmasu coinvolti in proce-
dimentj penah. II cancelliere. 
che attualmente era in servizio 
presso 1'ufBcio parcelle. era sta
to per moHi anni neH'ufficio del
la volontaria giurisdizione della 
Pretura, dove appunto awenl-

vano le irregolarita. D provve
dimento a carjeo del Mariani 
e stato preso in attesa dell'es;to 
de!l"inch:esta disposta dalla ma-
c.s'.ratura sullo scandalo. Come 
e noto il riottor Amito. il giu-
d.ce che dirige I'mdagme. ha 
gia fatto arrestare due cancel 
lieri che secondo le accuse si 
sarebbero impossesMti di centi-
naia di milioni, e forse di p u 
di un miiiardo. facendo pagare 
ad awocati e privati. diritti 
maggiorati fmo al dieci per cen
to e inoltre speculando sulle e-
redita vacantL 

j ma pol.monare: per q.i«to aw» 
va dovuto abbandonare il co-
mando. Ieri pomeriggio. verso 
!e 18, l'uomo e rimasto so]* .n 
caw. i flgli infatti erano u v m 
poco prima, e la n»ji.o Gi ilia. 
si e anche essa aIlontana:i ,•»-
andare in farmaaa e C'»Ti,-r» 
re un medicinale. L'UOTJO r.e Sa 
approfl'.tato. e sreso da letto. hi 
bloccato la porta con il cate 
naccio. e quindi si e chiuso nel 
bagno: con una Iametta si e 
quindi tagliato le vene dei pol
si. Poi ha spalancato Ia fine 
stra. che da sul cortile inter-
no. ha scavalcato il davanzale 
e si e landato nel vuoto. da 
otto metri: e rimasto ucciso 
sul colpo 

Un medico che abita nello 
stabile si e infatti precipitato 
nel cortile per soccorrerlo ma 
non ha potuto far nulla Sul 
po«to si sono recati gli agenti 
del commisjariato Salano- Pa
rioli 

Gravemente malato un co» 
tadmo di 59 anni <i e uccfso 
icn a San Polo dei Caval.eri 
impiccandosi nella sua abita/to
ne. L'uomo. Angelo Marches!. 
ha lasciato una lettera nella 
quale spiega i motivi del trs-
gico gesto. 
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